

Sebulan, 48 Ribu KTP-el Telah Tercetak



Rabu, 3 April 2019

Sejak dilantiknya kepala baru, Dinas Kependudukan dan Catatan Sipil (Dispendukcapil) Kabupaten Pasuruan telah mencetak lebih dari 48 ribu KTP-el dalam sebulan. Peningkatan ini dicapai dengan mencetak langsung 16 ribu KTP-el di kantor Dispendukcapil dan 32 ribu lainnya dicetak di pusat.

Walaupun jumlah ini terus meningkat, banyak data kependudukan yang bermasalah, seperti data invalid, data ganda, dan kesalahan lainnya.

Dispendukcapil telah menerapkan solusi untuk masalah ini dengan menghapus data yang tidak valid dan melakukan perekaman ulang. Mereka menargetkan mencetak 60.000 hingga 70.000 KTP-el dalam waktu dekat dan menghimbau masyarakat untuk memvalidasi data mereka. KTP-el yang telah dicetak telah didistribusikan ke kantor kecamatan dan warga dapat mengambilnya dengan menukar surat keterangan yang sebelumnya mereka terima.

Dispendukcapil juga telah mengubah pola pelayanan mereka dengan menerapkan sistem antrian untuk semua warga. Mereka juga melakukan layanan jemput bola dengan mengunjungi desa, sekolah, dan pesantren untuk mempermudah proses perekaman. Pelayanan digital juga telah diterapkan untuk akta kelahiran dan kartu keluarga (KK) dengan menggunakan tanda tangan elektronik.

KTP-el yang telah dicetak diharapkan dapat digunakan untuk pemilu 2019. Dispendukcapil berkomitmen untuk mempercepat proses pencetakan KTP-el dengan menargetkan pencetakan langsung setelah perekaman selesai. Warga dapat mengakses informasi tentang status KTP-el mereka melalui website Dispendukcapil atau datang langsung ke kantor mereka.

Tujuan utama dari peningkatan pelayanan ini adalah untuk memastikan semua warga mendapatkan hak mereka untuk mendapatkan dokumen kependudukan yang diperlukan. Dispendukcapil berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan mereka dan menyediakan berbagai layanan untuk memudahkan warga dalam mengurus dokumen kependudukan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.